

miércoles 18 de enero de 2023

Arranca un FITUR 2023 en el que Antequera vuelve a promocionarse para todo el mundo de la mano de la Costa del Sol con un turismo abierto para todos

Intensa sesión matinal de trabajo la que la embajada antequerana ha tenido durante la jornada inaugural, desarrollándose reuniones con entidades, encuentros con profesionales y atención a medios de comunicación. El turismo accesible marca este año la promoción central de nuestra ciudad.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y la teniente de alcalde de Turismo, Ana Cebrián, encabezan la presencia institucional del Ayuntamiento de Antequera en FITUR 2023, Feria Internacional del Turismo que se celebra en Madrid desde hoy hasta el próximo domingo.

La jornada inaugural ha estado marcada por la tradicional inauguración que llevan a cabo Sus Majestades los Reyes de España. En el pabellón de Andalucía, presencia destacada también del presidente de la Junta, Juanma Moreno, que ha

visitado los expositores de todas las provincias. El alcalde Manolo Barón ha mantenido un encuentro con el Presidente en el stand de la Costa del Sol, así como ha estado presente en la presentación que ha realizado nuestra comunidad autónoma en presencia también del consejero de Turismo, Arturo Bernal.

La mañana ha sido intensa en lo que a trabajo se refiere desarrollándose diversas reuniones con entidades, encuentros con profesionales y atención a medios de comunicación desplazados hasta la feria. Mención destacada también para el desarrollo de la Asamblea de la Red de Ciudades AVE, la primera en la que llevamos de año, con protagonismo destacado de nuestra ciudad con motivo de la inminente apertura de la nueva estación de alta velocidad en el casco urbano.

Tras una primera toma de contacto con FITUR, el alcalde Manolo Barón destaca positivamente la presencia de Antequera en FITUR con una oferta centrada este año en la accesibilidad y el turismo para todos: "Estamos promocionando un turismo para todos, un turismo accesible, un turismo desde el punto de vista de la movilidad para todas las personas. Nuestro patrimonio tiene que estar a la mano de todo el mundo, también desde el punto de vista de las comunicaciones con una importante novedad como será, en breve, la apertura de la nueva estación AVE en casco urbano".

